



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 57 m²

 Référence
 84926276

 Prix
 355 000 €

Valbonne Appartement à vendre (06560)



L'éLégance d'une architecture contemporaine en plein Cœur de la nature offrant de beaux espaces paysagés. La résidence asya se situe dans le mythique village de valbonne à la Végétation Méditerranéenne, village intimiste typiquement provençal. l'olivier et la vigne constituent l'essentiel des cultures avec la rose et le jasmin destinés à la parfumerie. Asya est composé de deux bâtiments à taille humaine, nichés en pleins Cœur de la nature. Les appartements du 2 pièces au 3 pièces vous fontbénéficier de tous les avantages du neuf grâce auxperformances environnementales des bâtiments nichés en ...

The elegance of contemporary architecture in the heart of nature, offering beautifully landscaped areas. The asya residence is located in the mythical mediterranean village of valbonne, an intimate, typically provencal village. Olive trees and vines are the main crops, along with roses and jasmine for the perfume industry. Asya consists of two buildings on a human scale, nestled in the heart of nature. The 1 and 2-bedroom apartments offerbenefit from all the advantages of new constructionenvironmental performance of buildings nestled in the heart of nature. All benefit from magnificent ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











